

Selección de básquet participará en la ‘Copa Élite Sub 20’

Escrito por Redacción

Miércoles, 23 de Junio de 2021 10:51 - Última actualización Miércoles, 23 de Junio de 2021 10:54



El conjunto de basquetbolistas sub 20 de Providencia y Santa Catalina, viajó a Santa Marta (Magdalena) el pasado 21 de junio, para participar en la Copa Élite de Baloncesto.

El combinado azul, dirigido por el técnico Hassan Bernard, agradeció el apoyo de la administración local, recalando que es una gran oportunidad para que los deportistas isleños sigan esculpiendo sus sueños deportivos.

Y concluyó diciendo: “es un grandísimo aporte al desarrollo y posicionamiento del básquet, uno de los deportes representativos del Departamento”.